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UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA 1 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO/CA. 2 

Secretaria  3 

ATA Nº 14/2018 4 

Aos doze dias do mês de novembro de dois mil e dezoito, às nove horas, na Sala de 5 

Reuniões dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG, 6 

localizada no edifício da Reitoria, Campus Universitário em Uvaranas, situado na 7 

Avenida General Carlos Cavalcanti nº 4748, na cidade de Ponta Grossa, Paraná, sob 8 

Presidência do Magnífico Reitor Professor Miguel Sanches Neto, reuniu-se 9 

ordinariamente o Conselho de Administração - CA, com a presença do Senhor Vice-10 

Reitor Professor Everson Augusto Krum e dos Conselheiros Cloris Regina Blanski Grden,  11 

Eunice Silva de Novais, Fabiana Postiglione Mansani, Giovani Marino Favero, Ivo Mottin 12 

Demiate, Jeverson Machado do Nascimento, Júlio César Miné (suplente), Ligia Paula 13 

Couto, Luis Fernando Cerri, Luiz Alexandre Gonçalves Cunha, Marcos Vinicius Fidelis, 14 

Marcus William Hauser, Maria Salete Marcon Gomes Vaz, Michel Jorge Samaha, Ricardo 15 

Zanetti Gomes, Roseli Ferraz (suplente), Telma Passos e Vicente Paulo Hajaki Ribas, 16 

contando ainda com a presença dos servidores Guilherme Amaral Alves, Luiz Gustavo 17 

Barros e Paulo César Machado Lemos, para apreciarem a seguinte ordem do dia: 1 - 18 

Processo nº 15.816/2018. Interessada: Seção de Apoio a Convênios - SEACON/DIPROC. 19 

Assunto: Homologação da assinatura do Termo de Cooperação nº 058/2018 celebrado 20 

entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a Universidade Estadual de Londrina, 21 

visando a operacionalização do XVIII Vestibular dos Povos Indígenas no Paraná. Relator: 22 

Conselheiro Michel Jorge Samaha; 2 - Processo nº 16.307/2018. Interessada: 23 

Universidade Estadual do Oeste do Paraná - UNIOESTE. Assunto: Homologação da 24 

assinatura do Termo de Cooperação nº 057/2018 celebrado entre a Universidade 25 
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Estadual de Ponta Grossa e a Universidade Estadual do Oeste do Paraná, visando a 26 

operacionalização do XVIII Vestibular dos Povos Indígenas no Paraná. Relator: 27 

Conselheiro Michel Jorge Samaha; 3 - Processo Licitatório nº 23.793 referente a 28 

Modalidade Concorrência nº 003/2018. Interessada: Pró-Reitoria de Assuntos 29 

Administrativos. Assunto: Homologação da Portaria R. nº 488/2018 que aprovou ad 30 

referendum o preço mínimo no valor de R$ 7.000,00 (sete mil reais) a ser pago pela 31 

empresa contratada para fins de exploração a título de cessão de uso do Cine Teatro 32 

Pax-UEPG, para organização das formaturas institucionais do ano letivo de 2018. 33 

Relator: Conselheiro Michel Jorge Samaha; 4 - Processo nº 16.909/2018. Interessado: 34 

Hospital Universitário Regional dos Campos Gerais - HURCG. Assunto: Aprovação da 35 

composição do quadro funcional do Hospital Universitário Regional dos Campos Gerais. 36 

Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 5 - Processo nº 14.322/2018. Interessada: Pró-37 

Reitoria de Graduação - PROGRAD. Assunto: Proposta do Calendário Universitário da 38 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, para o ano de 2019. Relatora: Conselheira Lígia 39 

Paula Couto; 6 - Processo nº 16.277/2018. Interessada: Diretoria de Ensino - 40 

DIREN/PROGRAD. Assunto: Concessão de 10 bolsas para o Programa de Tutoria 41 

Discente, da UEPG. Relatora: Conselheira Lígia Paula Couto; 7 - Processo nº 42 

16.600/2018. Interessada: Pró-Reitoria de Graduação - PROGRAD. Assunto: Concessão 43 

de 200 bolsas para a monitoria em disciplinas de sala de aula e laboratórios dos Cursos 44 

de Graduação, da UEPG. Relatora: Conselheira Lígia Paula Couto; 8 - Processo nº 45 

07.018/2018. Interessado: Colegiado de Curso de Letras UAB. Assunto: Novo Projeto 46 

Pedagógico do Curso de Licenciatura em Letras Português/Espanhol e respectivas 47 

Literaturas, modalidade a distância, da UEPG. Relator: Conselheiro Luis Fernando Cerri. 48 

9 - Processo nº 09.539/2018 (pedido de vistas Cons. Luis Fernando Cerri na reunião do 49 



 

 

201 

 

dia 29.10.2018). Interessada: Coordenação do Curso de Licenciatura em Matemática - 50 

UAB. Assunto: Proposta de alteração do parágrafo 2º do artigo 9º do anexo da 51 

Portaria R. nº 365/2016 - Regulamento da Capacitação Docente, da UEPG. Relator: 52 

Conselheiro Giovani Marino Favero. Constatada a existência de quórum regimental, a 53 

Presidência da mesa, cumprimentando a todos os presentes, iniciou os trabalhos, 54 

informando que a partir dessa data uma nova prática será adotada no Conselho de 55 

Administração, explicando que, quando servidores da administração realizassem viagens, 56 

os mesmos compareceriam neste Conselho a fim de relatar os resultados, conquistas e 57 

perspectivas geradas em suas visitas, assim, justificando a presença nesta reunião para 58 

apresentação dos resultados da missão da Associação Brasileira dos Reitores das 59 

Universidades Estaduais e Municipais - ABRUEM no Reino Unido, os professores Jarem 60 

Raul Garcia e Sulany Silveira dos Santos, respectivamente Diretor da gestão anterior e 61 

atual Diretora do Escritório de Relações Internacionais - ERI. Os professores relataram 62 

brevemente, que a missão foi parte do projeto “UEPG liderança na internacionalização” 63 

com financiamento da Fundação Araucária e do British Council, administrado pela 64 

ABRUEM, em parceria com as demais Instituições de Ensino Superior - IES do Paraná, 65 

sendo um dos objetivos fortalecer as ações de internacionalização dessas instituições. 66 

Apresentando o plano de trabalho, cronograma, ações desenvolvidas e experiências com 67 

as diversas Universidades destacaram também as potencialidades de parcerias com a 68 

UEPG. A Presidência, agradecendo a apresentação, abriu para questionamentos 69 

pontuais a respeito do relato; após alguns esclarecimentos, sugeriu a elaboração de um 70 

catálogo traduzido para o inglês, que ficaria no  ERI, com todos os projetos com 71 

potencial de internacionalização organizado pelas Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-72 

Graduação - PROPESP, Pró-Reitoria de Graduação - PROGRAD, Pró-Reitoria de 73 

Extensão e Assuntos Culturais - PROEX, juntamente com os Setores de conhecimento; 74 
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parabenizou-os pelo excelente trabalho realizado, agradecendo a presença dos 75 

professores. Na continuidade o Senhor Presidente solicitou inversão na ordem dos 76 

processos da pauta antecipando o item 4, PROCESSO Nº 16.909/2018, justificando 77 

compromisso agendado do Senhor Vice-Reitor Professor Everson Augusto Krum com a 78 

Governadora e também, por conta da presença de servidores do Hospital Universitário 79 

Regional dos Campos Gerais - HURCG na plenária. Aprovada a inversão da ordem e 80 

passando a palavra ao Conselheiro relator Ivo Mottin Demiate que solicitou a 81 

aprovação da composição do quadro funcional do HURCG, justificando assim a 82 

presença dos servidores a fim de prestarem informações e esclarecimentos que se fizerem 83 

necessários. Assumiu a palavra o Senhor Vice-Reitor Professor Everson Augusto Krum 84 

que cumprimentando a todos informou a presença dos integrantes da direção do 85 

Hospital, Juciane Linhares de Lara - Diretora Administrativa, Samantha de Cristo - 86 

Chefe de Apoio Administrativo; e da UEPG os servidores Joel de Oliveira Correia Junior - 87 

Diretor de Cargos e Salários, Edmar Miyoshi - Diretor de Provimento e Concurso e, Edson 88 

Luiz Batista Maia que participou da Comissão que elaborou este plano; relatou que 89 

recentemente o Tribunal de Contas do Estado do Paraná - TCE-PR, em vistoria, 90 

questionou sobre o quantitativo de cargos do HURCG para realização dos Testes 91 

Seletivos; informou de que desde o ano de dois mil e quinze haveria na Secretaria de 92 

Estado de Ciência, Tecnologia e Ensino Superior - SETI, pedido formal de criação dos 93 

cargos do Hospital, lembrando que, o mesmo foi transferido em dois mil e treze da 94 

Secretaria de Estado da Saúde - SESA para a Universidade, e que os atuais servidores 95 

SESA foram cedidos, mas que o quantitativo de cargos ainda não existiria; destacou que, 96 

após estudo realizado, baseados em informações e quantitativos de outros hospitais 97 

universitários, chegou-se numa projeção ponderada e razoável, cuja proposta foi 98 

apresentada e discutida na SETI e estaria tramitando no Governo, porém ainda sem  99 
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tramitação nesse Conselho; esclareceu que os números seriam compatíveis com os outros 100 

hospitais universitários; após mais alguns esclarecimentos quanto a tramitação da 101 

proposta, solicitou que o Conselho ratificasse os números em trâmite no Governo,  102 

observando ainda que, enquanto o quadro não fosse aprovado pela Assembleia 103 

Legislativa do Estado do Paraná - ALEP, continuariam sendo realizados os testes 104 

seletivos, respeitando-se os números máximos que constariam na proposta para criação 105 

dos cargos do HURCG. O Senhor Presidente colocou em discussão a proposta. Primeira a 106 

se manifestar, a Conselheira Fabiana Postiglione Mansani questionou a respeito dos 107 

servidores da SESA se seriam automaticamente transferidos quando a proposta for 108 

aprovada pela ALEP. O Senhor Vice-Reitor Professor Everson Augusto Krum esclareceu 109 

que os servidores estariam transferidos e a medida que os cargos forem vagando, seja 110 

por aposentadoria, exoneração ou falecimento, o cargo ficaria para a UEPG. 111 

Novamente a Conselheira questionou se o orçamento do quadro de servidores passaria 112 

a ser da SETI e se isso impactaria no orçamento da UEPG, como redução em algum 113 

outro setor do quadro de servidores. A Presidência respondeu que os valores no 114 

orçamento da SESA seriam suplementados na SETI, sendo uma movimentação interna 115 

do Governo. O Senhor Vice-Reitor Professor Everson Augusto Krum, após alguns 116 

esclarecimentos a respeito de valores salariais, gratificações e carreiras, que seriam 117 

distintas nas duas Secretarias, ressaltou que os novos servidores passariam a receber o 118 

valor da carreira que ingressarem, ou seja, da SETI, salientando que isso já se aplicaria 119 

nos atuais testes seletivos. O Conselheiro Ricardo Zanetti Gomes, fazendo uso da palavra, 120 

solicitou maiores esclarecimentos, a respeito de como se chegou ao total de um mil, 121 

cento e vinte e quatro (1.124) servidores, tendo em vista ser um número expressivo. 122 

Respondendo ao questionamento o Senhor Vice-Reitor explicou que foi realizado um 123 

levantamento de todos os cargos, partindo de uma análise, primeiramente, da 124 
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legislação das diversas carreiras profissionais, levando-se em conta também entre outros 125 

itens, a carga horária trabalhada, folgas, licenças-maternidade, número de pacientes 126 

nas diversas alas e na Unidade de Terapia Intensiva - UTI por servidor e inclusive, 127 

prevendo também, a ampliação de serviços; ressaltou que seria a projeção ideal para o 128 

Hospital funcionar completamente com servidores concursados. O Senhor Presidente 129 

lembrou que uma das propostas de campanha à Reitoria era aumentar ao máximo o 130 

número de concursados e diminuir os trabalhos temporários, ressaltando que sem esse 131 

estudo e aprovação do mesmo, não se conseguiria avançar no sentido de lutar 132 

politicamente para abertura de concursos; destacou ainda, que atualmente todos os 133 

procedimentos estariam completamente legais quanto à contratação tanto de pessoa 134 

jurídica como dos contratos temporários do HURCG e que não existiria nenhum 135 

questionamento nesse sentido, esclarecendo que o objetivo seria evitar a precarização 136 

dos trabalhos temporários, considerado um problema do serviço público em geral. A 137 

Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz expôs uma preocupação quanto ao limite 138 

de cargos já existentes, lembrando que deveria ser aprovada uma nova lei criando os 139 

novos cargos. O Presidente ressaltou que as vagas seriam de expansão, e que no 140 

momento que o Governo aprovar a lei dos cargos, teria que reformular o número de 141 

servidores autorizados para contratação. O Conselheiro Antonio José Camargo também 142 

destacou que deveria ser criada nova lei ampliando os cargos na SETI, em virtude, 143 

inclusive dos servidores que migrariam do quadro SESA para a SETI. Não havendo mais 144 

manifestações e matéria suficientemente esclarecida, o Senhor Presidente colocou em 145 

votação, sendo aprovada por unanimidade. A Presidência dando prosseguimento à 146 

reunião procedeu o chamamento dos Processos inseridos na pauta respectiva para 147 

homologação deste Conselho, não havendo menção, os processos receberam aprovação 148 

unânime; seguiu a chamada dos Processos inseridos na pauta respectiva para 149 
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aprovação, para pronunciamentos de destaque; havendo menção aos itens 5 pela 150 

relatora e Conselheira Fabiana Postiglione Mansani, item 6 pela Conselheira Fabiana 151 

Postiglione Mansani e item 9 pelo Conselheiro Luis Fernando Cerri; os demais processos 152 

que não foram objeto de destaque foram aprovados por unanimidade. Dado início à 153 

discussão dos Processos em destaque, a Presidência cedeu palavra à Conselheira relatora 154 

Ligia Paula Couto para relato a respeito do PROCESSO Nº 14.322/2018 constando 155 

proposta do Calendário Universitário da Universidade Estadual de Ponta Grossa, para o 156 

ano de dois mil e dezenove. A Conselheira relatora fez um breve relato da organização 157 

do Calendário, solicitando a inserção de Semana Acadêmica, dos dias vinte e um a vinte 158 

e cinco de outubro de dois mil e dezenove, congregando as Pró-Reitorias acadêmicas - 159 

PROGRAD, PROPESP e PROEX, contemplando os eventos Fórum das Licenciaturas,  160 

28º Encontro Anual de Iniciação Científica - EAIC  e o 2º  Encontro Anual de Extensão; 161 

ressaltou ainda que a intenção seria para um período oficial para essas ações, tendo em 162 

vista a dificuldade dos alunos participarem muitas vezes por conta da não liberação 163 

pelos professores. O Senhor Presidente solicitou apoio aos Diretores de Setor, Chefes de 164 

Departamento, Coordenadores de Curso, para que professores não agendem provas, 165 

trabalhos e outras atividades nesse período. A Conselheira Fabiana Postiglione Mansani 166 

se manifestou expondo dúvida em relação ao recesso administrativo de julho no 167 

Calendário Universitário, uma vez que as mesmas ficaram no meio do recesso 168 

acadêmico, e alguns servidores que trabalham com atividades específicas, como em 169 

laboratórios, acabariam ficando sem muitos afazeres nesse período, sugerindo então, 170 

que o recesso administrativo pudesse ser no início ou final do recesso acadêmico. A 171 

Conselheira Telma Passos sugeriu que sejam ofertados cursos de capacitação nesse 172 

período onde os servidores teriam uma disponibilidade de tempo maior. O Conselheiro 173 

Marcos Vinicius Fidelis informou já existir um estudo a respeito de se promover 174 
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treinamentos nesse período, porém haveria a necessidade da aprovação do Calendário 175 

para continuidade do planejamento. A Presidência destacou haver estudo interno em 176 

andamento, da possibilidade de um escalonamento de férias, de forma a não mais se 177 

adotar a prática das férias coletivas, justificando que as mesmas causariam uma 178 

impressão negativa na sociedade, ainda mais num período com problemas de 179 

questionamento da natureza pública das Universidades; colocou em votação o processo 180 

com a proposição da inclusão da Semana Acadêmica no Calendário Universitário, sendo  181 

aprovada em seu mérito por unanimidade. Na sequência, a Conselheira Fabiana 182 

Postiglione Mansani manifestou-se a respeito do PROCESSO Nº 16.277/2018 referente 183 

concessão de dez bolsas para o Programa de Tutoria Discente - PROTUDI da UEPG,   184 

solicitando relação entre as bolsas de tutoria discente e de monitoria, destacando a 185 

importância do aumento do valor das bolsas de tutoria, porém questionou o não 186 

reajuste das bolsas de monitoria, tendo em vista que seriam um estímulo da 187 

Universidade e teriam grande procura pelos acadêmicos; solicitou estudo com o objetivo 188 

de reajustar o valor das bolsas de monitoria, valorizando essa ação tão importante na 189 

Universidade. O Conselheiro Michel Jorge Samaha esclareceu que houve uma 190 

negociação de que se reduzisse o número de vagas e aumentasse o valor das bolsas a 191 

fim de que não houvesse impacto financeiro na proposta, uma vez que o orçamento da 192 

Instituição permaneceu praticamente congelado; propôs ainda que nesse aspecto 193 

poderia também ser utilizado o mesmo princípio nas bolsas de monitoria, ou seja, 194 

reduzir o número de vagas aumentado o valor das mesmas. O Senhor Presidente 195 

esclareceu que as bolsas de tutoria não eram utilizadas integralmente, pois havia a 196 

evasão dos bolsistas por conta dos valores, ficando assim a PROGRAD com um crédito 197 

no orçamento da UEPG, a fim de otimizar os recursos para o ano seguinte e não na 198 

mudança de legislação, especificamente essas bolsas seriam de quatrocentos reais 199 
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(R$ 400,00) contemplando dez (10) pessoas, uma vez que no momento seriam 200 

contempladas apenas cinco (5); ressaltou novamente que não haveria alteração no 201 

regulamento das bolsas e também no momento não estaria em discussão a essência ou 202 

valor dessas bolsas, ou ainda, o valor da hora trabalhada e sim, a otimização dos 203 

recursos para o ano de dois mil e dezenove. O Conselheiro Ricardo Zanetti Gomes propôs 204 

que fossem mantidas as quantidades de bolsa e aumentado o valor das mesmas para 205 

quatrocentos reais (R$ 400,00). Após discussão e esclarecimentos, foram encaminhados 206 

à votação duas propostas, a primeira da relatoria para aprovação das dez (10) bolsas 207 

no valor de quatrocentos reais (R$ 400,00) e a segunda proposta do Conselheiro 208 

Ricardo Zanetti Gomes que seria de manter as vinte (20) bolsas já existentes com o 209 

aumento do valor das mesmas. O Senhor Presidente esclareceu novamente que não 210 

haveria previsão orçamentária para manter o número de bolsas com o aumento do 211 

valor. Colocado em votação a primeira proposta foi aprovada pela maioria dos 212 

presentes. A Conselheira Fabiana Postiglione Mansani absteve-se de votar justificando 213 

que deveria haver um aumento no valor das bolsas de monitoria também, ressaltando 214 

a importância dessas. Em seguida o Senhor Presidente chamou o último item, 215 

PROCESSO Nº 09.539/2018, concedido vistas ao Conselheiro Luis Fernando Cerri, na 216 

última reunião deste Conselho, dia vinte e nove de outubro, para elaboração de nova e 217 

mais adequada redação do parágrafo 2º do artigo 9º do anexo da Portaria R. nº 218 

365/2016. Após discussão e considerações, a nova redação do referido parágrafo ficou da 219 

seguinte forma: “§ 2º O afastamento em tempo integral desobriga o docente de toda 220 

atividade acadêmica na Instituição: I - em situações extraordinárias e justificadas, a 221 

pedido do docente, poderão ser mantidas atividades eventuais, desde que autorizadas 222 

pela plenária departamental, Colegiado Setorial e Conselho de Administração, até o 223 

limite de cento e oitenta (180) horas anuais; II - as atividades do inciso I não constituirão 224 
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justificativa para eventual prorrogação do prazo de licença, ou não cumprimento do 225 

plano de atividades no prazo”. Colocado em discussão e não havendo manifestação foi 226 

aprovado por unanimidade. Esgotada a pauta, passou-se às inclusões de matérias, 227 

quando houve manifestação do Conselheiro Vicente Paulo Hajaki Ribas para inclusão 228 

do Processo nº 10.434/2018, interessado professor Ubirajara Carlos Mendes que solicita 229 

licença sem vencimentos para o trato de assunto particular. Colocada em votação a 230 

inclusão na pauta foi aprovada. O Conselheiro Vicente Paulo Hajaki Ribas justificou que 231 

a urgência para apreciação do processo dever-se-ia ao fato do professor encontrar-se  232 

em licença especial, cuja estaria se esgotando; relatou que o professor Ubirajara Carlos 233 

Mendes, Desembargador da Justiça Federal em Curitiba, exercendo até o final do ano 234 

passado a função de Corregedor do Trabalho e atualmente convocado pelo Tribunal 235 

Superior do Trabalho - TST para substituição de Ministro aposentado, assim, essa 236 

designação implicou no deslocamento do professor à Brasília onde exerceria suas 237 

atividades e deveria permanecer até a designação e posse de novo Ministro do TST; 238 

continuou expondo que, tendo em vista que o requerente já se encontraria afastado e 239 

que o Departamento assumiria a sua carga horária, ou seja, a concessão não criaria 240 

uma situação nova, e tendo aprovação do Departamento de Direito Processual e do 241 

Colegiado Setorial, solicitou a aprovação do requerido. A Presidência colocou em 242 

discussão e não havendo manifestação, em votação, foi aprovado por unanimidade.  243 

Encerrada a ordem do dia, o Senhor Presidente deixou livre a palavra para quem dela 244 

quisesse fazer uso. Inscreveram-se os Conselheiros Fabiana Postiglione Mansani, Cloris 245 

Regina Blanski Grden e Marcos Vinicius Fidelis. Primeira a se manifestar, a Conselheira 246 

Fabiana Postiglione Mansani questionou se haveria solicitação de aumento de vagas de 247 

professores colaboradores, junto ao Governo. O Presidente informou que essa 248 

negociação seria retomada somente no próximo ano com o novo governador e que os 249 
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testes seletivos seriam realizados ainda este ano para as seis mil e trezentas (6.300) horas  250 

autorizadas e após seria solicitada a complementação de carga horária; ressaltou ainda 251 

que todos os esforços estariam sendo empregados nesse sentido, tanto por parte da 252 

UEPG como das outras universidades estaduais. A Conselheira Fabiana Postiglione 253 

Mansani solicitou ainda informações a respeito do concurso de dois mil e dezesseis que 254 

não foi homologado. O Senhor Presidente expôs a respeito desse assunto que em reunião 255 

com o Secretário da SETI Décio Sperandio, o mesmo estaria otimista em relação à 256 

possibilidade de contratação dos demais concursos, porém com relação a este 257 

especificamente a situação seria mais complexa, salientando que tomariam todas as 258 

medidas necessárias e possíveis para resolver a questão. Em seguida, a Conselheira Cloris 259 

Regina Blanski Grden manifestou-se, agradecendo a todos que prestigiaram a abertura 260 

do 46º Festival Nacional de Teatro - FENATA, destacando o apoio do Núcleo de 261 

Tecnologia e Educação Aberta e a Distância - NUTEAD que realizou a filmagem e 262 

divulgação do espetáculo para que pudesse ser assistido à distância; agradeceu também 263 

o apoio da Reitoria que foi imprescindível para que tudo pudesse correr da melhor 264 

forma possível e convidou os presentes para participarem do encerramento no próximo 265 

dia quatorze, às vinte horas. O Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis fazendo uso da 266 

palavra complementou a informação a respeito dos treinamentos, informando que 267 

existiria uma agenda a ser implementada no próximo ano, para implantação da 268 

Semana do Servidor, cujo objetivo seria valorizar tanto o professor como o agente 269 

universitário; expôs ainda, que haveria uma determinação da Reitoria de não se adotar 270 

mais a prática de férias coletivas na Instituição, conforme dito anteriormente; 271 

finalizando destacou a participação da UEPG na Campanha Natal sem Fome, 272 

informando tratar-se de ação que atenderia famílias em vulnerabilidade social, 273 

cadastradas no Serviço de Obras Sociais - SOS, ficando a UEPG responsável pela coleta 274 
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de bolacha, leite e panetone até o dia trinta de novembro, solicitou a colaboração para 275 

ampliação de pontos de coletas nos diversos Setores e Pró-Reitorias. Na sequência o 276 

Conselheiro Vicente Paulo Hajaki Ribas, manifestando-se parabenizou o professor 277 

Edmar Miyoshi da Diretoria de Provimento e Concurso da PRORH, pelo trabalho no 278 

processo de divisão de vagas de colaboradores para o ano de dois mil e dezenove, 279 

destacando que pela primeira vez a PRORH apresentou um trabalho de transparência. 280 

O Presidente agradeceu e ressaltou que a postura a ser tomada por essa Gestão seria 281 

sempre a transparência. Próximo a manifestar-se, o Conselheiro Luiz Alexandre 282 

Gonçalves Cunha, parabenizou a Reitoria em relação à busca de equidade na divisão 283 

de vagas referente aos professores colaboradores, em seguida questionou sobre a carga 284 

horária dos contratos de quarenta (40) e vinte (20) horas, justificando que ainda não 285 

estaria claro como seria a implementação desses contratos; expôs ainda, que teve acesso 286 

a um edital da Universidade Estadual do Centro-Oeste do Paraná - UNICENTRO, onde 287 

foram abertas vagas com uma diversidade de carga horária, como trinta e duas (32) e 288 

trinta e seis (36) horas. Com relação à carga horária diferenciada do edital da 289 

UNICENTRO, o Senhor Presidente expôs não ter conhecimento e que essas opções não 290 

foram discutidas na Associação Paranaense das Instituições de Ensino Superior - APIESP, 291 

ressaltando que foram defendidos apenas os contratos de quarenta (40) e vinte (20) 292 

horas; informou que, assim que tenha alguma posição a respeito, daria um retorno ao 293 

Conselho. A Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz informou que o Setor de 294 

Ciências Agrárias e de Tecnologia - SCATE, elaborou a justificativa para a contratação 295 

de colaboradores para quarenta horas; destacou que existe lei estabelecendo para a 296 

UEPG um total de um mil e dezoito (1.018) professores entre efetivos e colaboradores e 297 

verificou-se após um cálculo simples de que seriam mais vantajosos os contratos de 298 

quarenta (40) horas. O Presidente agradeceu a colaboração da Conselheira e informou 299 
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que algumas universidades não teriam interesse em contratos de quarenta (40) horas, 300 

que a UEPG optou por contratos mistos, de vinte (20) e quarenta (40) horas, 301 

salientando que essa decisão faria parte da autonomia universitária; informou que 302 

foram adquiridas duas motocicletas para fazer a segurança na Rota Segura no período 303 

noturno no Campus Uvaranas; com relação a licitação das obras do Cine-Teatro PAX, 304 

agradeceu o empenho da Pró-Reitoria de Planejamento - PROPLAN, Pró-Reitoria de 305 

Assuntos Administrativos - PROAD e Prefeitura do Campus Universitário - PRECAM, 306 

tendo em vista que em sessenta (60) dias a empresa licitada já estaria contratada e as 307 

obras iniciaram logo após o feriado; informou ainda, que em viagem à Brasília na 308 

última semana para tratar da liberação da prorrogação do convênio das obras do Cine-309 

Teatro Pax,  destacando o empenho do deputado federal Sandro Alex junto ao Fundo 310 

Nacional de Desenvolvimento da Educação - FNDE que conseguiu a prorrogação do 311 

referido convênio, permitindo assim a conclusão dessa obra; destacou também a 312 

liberação de um saldo de recursos financeiros junto a Unidade Gestora do Fundo Paraná 313 

- UGF, sendo possível realizar a contratação da segunda fase da Rota Segura; ainda 314 

nesse contexto, partilhou a liberação através do deputado federal Aliel Machado no 315 

valor de trezentos mil reais (R$ 300.000,00) para aquisição de itens ligados a segurança 316 

como, programa de identificação facial, compra de veículos, motocicletas e refletores; 317 

relatou que quando da viagem à Brasília, outro assunto a ser resolvido fora a 318 

aprovação da readequação do FENATA, esclarecendo que o projeto foi 319 

superdimensionado pela gestão anterior, para setecentos e quarenta e cinco mil reais 320 

(R$ 745.000,00), porém a UEPG teria que captar cento e cinquenta mil reais 321 

(R$ 150.000,00) para iniciar o projeto, entretanto a sessenta (60) dias do início do 322 

FENATA, e sem nenhum recurso de captação e ainda com um problema mais grave, 323 

pois os projetos anteriores estavam com os relatórios atrasados, foi necessário 324 
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primeiramente providenciar a elaboração dos relatórios para em seguida buscar a 325 

captação dos recursos, desta forma, fora realizada uma readequação do projeto para 326 

trezentos e cinquenta mil reais (R$ 350.000,00), ficando dessa forma a captação pela 327 

UEPG na ordem de setenta mil reais (R$ 70.000,00); continuando destacou que o 328 

grupo GMAD, na pessoa de seu diretor José Álvaro Góes Filho, como nova parceira 329 

fundamental da UEPG, antecipou os impostos para depositar na conta da Universidade 330 

e assim iniciar ao projeto; lembrou também que houve captação de recursos através de 331 

parceiros tradicionais como Supermercado Tozetto e Concessionária CCR Rodonorte que 332 

já havia desistido da UEPG e voltou a patrocinar o evento; continuou explanando que 333 

ainda havia a necessidade da aprovação do projeto pelo Conselho do Ministério da 334 

Cultura, ressaltando o apoio do deputado federal Aliel Machado, que graças a sua 335 

intervenção junto a Fundação Nacional de Artes - FUNARTE, o projeto foi aprovado 336 

rapidamente; destacou o sucesso do FENATA desse ano, graças à colaboração de 337 

empresários de Ponta Grossa, da classe política, dos professores e agentes universitários, 338 

assim como a peça de abertura do festival com a participação da atriz Letícia Sabatella 339 

que teve uma audiência fantástica; por fim, parabenizou a Conselheira Cloris Regina 340 

Blanski Grden pelo seu empenho e de toda a equipe da PROEX; finalizando o 341 

Presidente informou que seriam distribuídas cestas de Natal a todos os grupos que 342 

compõem a UEPG e HURCG, sejam agentes universitários, docentes e técnicos 343 

contratados em regime temporário, explicando que esse ano não haveria o almoço de 344 

final de ano no Restaurante Universitário - RU, justificando a sobrecarga das cozinheiras 345 

durante o ano todo; destacou que seriam cerca de um mil e setecentas cestas (1.700) 346 

que foram adquiridas em empresa de São Paulo, com recursos particulares da 347 

Administração, salientando que não haveria ônus à Instituição. Não havendo nada mais 348 

a tratar, às onze horas e cinquenta e quatro minutos, a Presidência agradeceu a 349 
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presença de todos e declarou encerrada esta reunião, da qual, eu, Ilse Renate Lauer 350 

Sanson, Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a presente ATA, que depois de 351 

aprovada será assinada pelos presentes. Sala dos Conselhos Superiores da Universidade 352 

Estadual de Ponta Grossa, doze de novembro de dois mil e dezoito. 353 
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